Cheikh Ibra Fam

Cosaan

« L'homme aux 1000 mélodies »

Cheikh Ibra Fam est un chanteur Franco-sénégalais.

Durant 15 ans, l'artiste à construit sa carrière au Sénégal sous le pseudonyme « Freestyle » ; durant quelques années, il a collaboré au sein de « l'Orchestra Baobab » avant d'entamer une carrière solo international.

Dans son premier album, sorti le 11 mars 2022, « Peace in Africa », se trouve le titre qui a fait battre le cœur de ses fans Français, Anglais, Sénégalais et d'autres encore :

« Belle musique », « Rien à dire juste magnifique », « This really wonderful good music » etc...

Je parle évidement du titre « Cosaan »

ce titre, comme dans toutes ses chansons, Cheikh Ibra Fam parle d'amour et d'espoir.

J'ai beaucoup aimé ce titre, il veut redonner goût à la vie. La musique et la mélodie sont harmonieuses.

Cheikh Ibra Fam reste simple mais frappant dans ses dires : « Oublie ta peine la vie est belle faut pas la détruire », « Il ne faut pas laisser taire la source Dans l'épreuve dans la course »

Le fait de chanter en Wolof, en Français, en Anglais ainsi qu'en Bambara, fait de lui et de ses chansons quelqu'un d'ouvert.

Sa musique reste accessible et je dirais même que son titre est ensoleillé.

Avec ses paroles et sa mélodie, il ajoute de la couleur à cette vie triste et grise. Et pour cela il utilise une sorte de harpe qui vient ajouter de la douceur à la mélodie ainsi que des percussions qui restent légères et agréables.

« L'homme aux 1000 couleurs »

Cheikh Ibra Fam sait utiliser et mettre en valeurs plusieurs styles et sait influencer.

« L'homme aux 1000 saveurs »